

## Lorsque le beau temps arrive on a le goût de sortir dehors.

L'été est également une période favorable pour organiser des marches populaires pour des causes spécifiques. Qu'elles soient communautaires, religieuses, politiques, pour une levée de fonds, pour une organisation caritative ou de recherche en santé, ... allez-y selon vos croyances, vos espérances et les causes qui vous tiennent à cœur car là aussi nous pouvons rencontrer Jésus qui marche pour promouvoir de meilleures conditions de vie à ses enfants mal-pris, isolés, malades, ... En voici quelques-unes :

### Marche pour Jésus à Montréal

Merci à Bérénice, l'adjointe administrative du SASMAD, qui nous a souligné cet événement à venir. <https://marchepourjesusquebec.ca/montreal/> est un site intéressant à visiter. Vous pourrez vous documenter sur cette marche qui a commencé en 1983 à Melbourne. À Montréal, elle aura lieu cette année le 8 juillet 2023, avec un départ à midi à la Place du Canada. On nous annonce que les détails sont à venir. Alors n'hésitez pas à mettre l'adresse du site dans vos favoris afin de pouvoir consulter le site régulièrement d'ici le 8 juillet et parlez-en aux amoureux de Jésus qui aiment marcher pour Lui.

### Marche pour la fête du CORPUS CRISTI

Le dimanche suivant la Fête de la Trinité que nous venons de célébrer est le dimanche de la Fête-Dieu, le dimanche de la Fête du Corpus Christi ou Corpus Domini ou le dimanche de la Fête du Saint-Sacrement qui loue la présence réelle du Corps et du Sang du Christ dans l'Eucharistie. Dans le Prions en Église du mois de juin, on appelle cette célébration : Le Saint-Sacrement du Corps et du Sang du Christ.

Cette fête arrive le soixantième jour après Pâques donc un jeudi mais on la souligne le dimanche suivant en vertu d'un indult papal. Vous vous souvenez sans doute des belles processions de la Fête-Dieu que nous vivions, lorsque nous étions plus jeunes, en marchant dans les rues de notre paroisse, dans la joie, la prière et les chants, jusqu'au reposoir où trônaient de jeunes enfants choisis pour représenter les anges du ciel. Maintenant il y a peu de processions de ce genre mais elles demeurent encore dans certaines paroisses.

Je m'excuse de ne pas pouvoir fournir beaucoup de renseignements sur les paroisses qui feront une procession dans les rues de Montréal mais je sais que la Cathédrale a l'habitude de la faire. Cette année à Verdun, la paroisse anglophone St. Willibrord a dessiné un parcours qui fera un aller-retour en passant devant l'église Notre-Dame des Sept Douleurs, vers midi dix environ (l'heure à laquelle la messe de 11 h se termine généralement) pour permettre aux francophones de la paroisse Notre-Dame de la Trinité de se joindre aux anglophones et de marcher avec eux, derrière le Saint-Sacrement, jusqu'au point final, la paroisse St. Willibrord.

## Retour sur le succès de la Marche pour l'Alzheimer 2023 !

Voici un compte rendu officiel de la Société de l'Alzheimer de Montréal au sujet de cette marche qui était de retour après un arrêt obligatoire à cause de la pandémie.

« Dimanche dernier (*le 28 mai*), la Marche pour l'Alzheimer IG Gestion de patrimoine de Montréal a réuni plus de 300 personnes déterminées. Autant de personnes rassemblées autour du même objectif : sensibiliser la population et amasser des fonds pour soutenir les personnes vivant avec un trouble neurocognitif et leurs familles.

Cette année, l'événement a été un franc succès et a permis de recueillir plus de **105 000 \$**, ce qui permettra d'offrir des programmes et services adaptés aux besoins de chacun ainsi que de financer une partie de la recherche sur les troubles neurocognitifs.

Enfin, nous tenons à remercier nos généreux partenaires, dont IG Gestion de Patrimoine, Tim Hortons, les résidences Selena de Montréal, Humanika, Manoir Claudette Barré, Nautilus Plus, Desjardins Caisse du Cœur-de-l'île, Fondation CCAM, IGA, Hôtel Château Laurier, Jean-Coutu et Malyna, qui ont animé et régaler cette année et, qui ont grandement contribué au succès de cette journée. »



**Notre collègue Francine Baudalet, pour sa part, a participé à la marche pour l'Alzheimer qui se tenait à Joliette, en même temps que dans plus de 250 autres communautés du Canada. C'est un des plus grands événements au pays. Voici ce que Francine nous confie :**

« Je marchais à la mémoire de 4 personnes décédées avec la terrible maladie, certains marchent pour un conjoint, un parent, un frère, une sœur, un.e ami.e. D'autres personnes marchent pour elles-mêmes se sachant atteintes. Mais ce qui a soulevé le plus d'espoir, mérité le plus d'applaudissements et fait valser les drapeaux, c'est la perspective d'un partenariat avec d'autres organismes qui œuvrent dans le domaine de certaines maladies neurologiques pour soutenir la recherche et offrir des services aux personnes atteintes et à leurs proches. Un soleil de fraternité et d'espoir nous accompagne encore dans cette marche qui, pour nous, se poursuivra tant que la maladie ne sera pas vaincue. » **Merci Francine**

## FORMATIONS DE BASE SASMAD

Contrairement à nos habitudes, nous allons tenter de donner une formation initiale SASMAD cet été en juillet. Thalia et moi cherchons une cohorte libre : après la fin des cours universitaires, en début de vacances, pendant que les jeunes sont en camp de jour, ... Si vous connaissez des personnes qui pourraient être intéressées, donnez-leur nos coordonnées : Thalia : 514-903-2682 et Christiane : 514-903-2683

Merci pour votre collaboration à cette nouvelle expérimentation au SASMAD.

Adresse courriel pour envoyer vos intentions de prière : [misericorde.mercysasmad@gmail.com](mailto:misericorde.mercysasmad@gmail.com)

Pour accéder au site du SASMAD : <https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad>